

## DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

ENTREGA DE LLAVES DE ALAJUELA, COSTA RICA

08 DE ABRIL DE 2008.

EN PRIMER LUGAR, QUIERO AGRADECER AL DOCTOR OSCAR ARIAS, PRESIDENTE DE COSTA RICA, A QUIEN ADMIRAMOS, APRECIAMOS, NO SOLO POR SU PAPEL HISTÓRICO EN LA HISTORIA RECIENTE DE CENTROAMÉRICA.

CUANDO HABLAMOS DE OSCAR ARIAS SÁNCHEZ, HABLAMOS DE UN LÍDER INDISCUTIBLE QUE ENCAUSÓ LAS LUCHAS POR LA PAZ, HACE MÁS DE 180 AÑOS LUCHAMOS POR LA INDEPENDENCIA, HACE 20 AÑOS CENTROAMÉRICA TENIA GUERRA Y HUBO UN LÍDER QUE LOGRÓ CONVENCER AL RESTO DE LÍDERES DE CENTROAMÉRICA PARA HACER LA PAZ, A MI ME DIO MUCHO GUSTO VENIR A LA CELEBRACIÓN O A LA CONMEMORACIÓN DE ESOS 20 AÑOS.

PRESIDENTE ARIAS NOS SENTIMOS ORGULLOSOS Y LO ADMIRAMOS MUCHO POR SU TRABAJO Y SU PUEBLO LO HA PREMIADO DE NUEVO POR LLEVARLO A LA PRIMERA MAGISTRATURA DE LA NACIÓN.

SIENTO HONRADO DE RECIBIR ESTAS LLAVES DE LA CIUDAD, CIUDAD QUE CONOZCO ALCALDESA, DESDE HACE MUCHOS AÑOS PORQUE AQUÍ VIVÍA MI HERMANA QUE ES TICA Y MI CUÑADO Y TODOS MIS SOBRINOS, VENIA MUCHO A ALAJUELA, JAMÁS PENSÉ HOY QUE VEÍA EL PARQUE DE ALAJUELA, JAMÁS PENSÉ ESTAR EN ESTA PLAZA RECIBIENDO LAS LLEVES, PRIMERO, HONRANDO AL HÉROE NACIONAL Y SEGUNDO, RECIBIENDO ESTAS LLAVES DE ESTA HERMOSA CIUDAD DE ALAJUELA, CONOCIDA NO SOLO POR HABER OSTENTADO EL TÍTULO DE CAPITAL POR ALGÚN TIEMPO, SINO POR SU CAFÉ DE ALTURA DE GRAN CALIDAD, EXCELENTE CLIMA Y ALBERGAR EVENTOS CULTURALES DE GRAN IMPORTANCIA.

YO SÉ MUY BIEN QUE LOS ALAJUELENSES SE SIENTEN ORGULLOSOS DE SU HISTORIA, PORQUE HAN DOTADO A SU PATRIA DE HÉROES, COMO LO FUE JUAN SANTAMARÍA, A QUIEN HAN PAGADO POR SU SACRIFICIO, CON EL ETERNO RECONOCIMIENTO A SUS VALIENTES ACCIONES.

LOS SALVADOREÑOS TENEMOS MUCHA AFINIDAD, RESPETO Y CARIÑO POR EL PUEBLO DE CONSTA RICA, AL QUE ADMIRAMOS POR SU EMPUJE Y ESE LATENTE DESEO DE SALIR ADELANTE, BUSCANDO EN CADA UNA DE SUS ACCIONES EL RESULTADO QUE LES HAGA DAR PASOS GIGANTES EN EL DESARROLLO DE SU NACIÓN.



SÉ QUE, AL IGUAL QUE NOSOTROS, LA GESTIÓN DE LA ALCALDESA, ESTÁN ENFOCADA HACIA PROGRAMAS QUE DAN EMPUJE A TEMAS COMO LA SALUD, VIVIENDA, ALIMENTACIÓN Y EDUCACIÓN, Y QUE SON DE IMPORTANCIA PARA LOS PUEBLOS.

EN NUESTRO CASO, DESDE QUE ASUMIMOS LAS RIENDAS DEL PAÍS Y CONVENCIDOS DE QUE ES NECESARIO IMPULSAR A LOS GOBIERNOS LOCALES, HEMOS LLEVADO A CABO DIFERENTES ACCIONES ENCAMINADAS A FORTALECER LA PARTE MUNICIPAL, SIEMPRE CON EL MÁS ABSOLUTO DE LOS RESPETOS HACIA SU AUTONOMÍA.

ME DA MUCHA ALEGRÍA ESTAR AQUÍ HOY, SINTIENDO EL CALOR DEL PUEBLO COSTARRICENSE, RECIBIENDO EN NOMBRE DE TODOS Y DE TODAS, LAS LLAVES DE ALAJUELA, CUYO CONTENIDO ASUMO COMO LA MÁS CÁLIDA MUESTRA DEL CARIÑO ENTRE NUESTROS PUEBLOS.

HOY INICIO AQUÍ EN ALAJUELA ESTA IMPORTANTE VISITA DE ESTADO, QUE SIN LUGAR A DUDAS, SERVIRÁ PARA EL MUTUO FORTALECIMIENTO DE LAS RELACIONES ENTRE COSTA RICA Y EL SALVADOR.

QUISIERA MANIFESTAR UNA VEZ MÁS, LOS AGRADECIMIENTOS EN NOMBRE DEL PUEBLO DE EL SALVADOR Y EL MÍO PROPIO, POR ESTE HOMENAJE QUE RECIBO Y A LA VEZ, QUIERO COMPROMETER LA MAYOR DE LAS VOLUNTADES PARA LA CONSERVACIÓN Y EL FORTALECIMIENTO DE NUESTROS LAZOS.

AGRADEZCO, ALCALDESA, LA HOSPITALIDAD DE ALAJUELA NO SOLO PARA ESTE SERVIDOR COMO JEFE DE ESTADO, SINO PARA TODOS LOS SALVADOREÑOS QUE HAN TENIDO SIEMPRE ABIERTAS SUS PUERTAS, QUE HAN TENIDO EN SUS MANOS LAS LLAVES, COMO YO LAS RECIBO ESTE DÍA.

LE DESEO TODOS EN ALAJUELA EL MEJOR DE LOS ÉXITOS, SEÑORA ALCALDESA, MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS BENDIGA A LAJUELA, QUE DIOS BENDIGA A COSTA RICA Y QUE DIOS BENDIGA A EL SALVADOR Y A CENTROAMÉRICA.

GRACIAS Y BUENOS DÍAS.